

## VIE DU LYCÉE :

### **LANCEMENT OFFICIEL DU GONCOURT DES LYCÉENS 2019 AU LYCÉE PIERRE MENDES-FRANCE DE RENNES**

Le lancement « officiel » du Goncourt des Lycéens 2019 au Lycée Pierre-Mendès France a eu lieu jeudi 26 septembre, à 13h15, au CDI. C'est déjà la 3<sup>ème</sup> fois, depuis 2016, que le Lycée participe au Goncourt des Lycéens.

Cette année, 2 classes participent de façon différente au Goncourt des Lycéens :

- la 1<sup>ère</sup> G1 (avec M. Urnauer) fera partie des 49 Lycées qui désigneront le lauréat du Goncourt des Lycéens cette année. Ils rencontreront les auteurs de la sélection le 15 octobre (au Lycée Victor et Hélène Basch) et les 28 et 29 novembre, lors des Rencontres Nationales (au Triangle, à Rennes).

- la 1<sup>ère</sup> G3 (avec Mme Derlyn) participera, quant à elle, au concours de critiques, organisé par la Région Bretagne.

Les 2 professeurs travaillent conjointement avec les documentalistes du Lycée : Mme André et Mme Hamon.

- Les 2 classes de 1<sup>ère</sup> vont donc devoir lire les 14 livres de la sélection, afin de choisir leur roman préféré : la délibération régionale (où se rendra un(e) délégué(e) de la 1<sup>ère</sup> G1) aura lieu le mardi 12 novembre, et la délibération nationale, à l'issue de laquelle sera désigné le lauréat, aura lieu le jeudi 14 novembre, à Rennes.



#### **Rencontres Nationales du Goncourt des Lycéens des 28 et 29 novembre**

Bonjour,

Nous sommes les élèves de 1<sup>ère</sup> G 1 du Lycée Pierre-Mendès France de Rennes et nous souhaitons participer aux rencontres nationales.

Pour nous le Goncourt des lycéens c'est un peu comme **le Cœur battant du monde**. Avant que j'oublie de vous le dire, l'ensemble de la classe et moi avons **Soif** de lecture. Lire, c'est découvrir **Un monde sans rivage**, **Un extérieur monde**, **Une terre invisible** pour les yeux mais qui ouvre notre imaginaire. Tous **les hommes n'habitent pas le monde de la même façon**, ma Sœur par exemple préfère passer **Un dimanche à Ville-d'Avray**, moi pour sortir de mon **Ghetto intérieur**, je lis dans mon jardin et par moment, je contemple **Le ciel par-dessus le toit**.

Lire quatorze romans en 2 mois ce n'est tout de même pas aussi difficile que de franchir le **Mur Méditerranée**. Cela fait même partie des **Choses humaines**. La lecture, ça se transmet entre plusieurs générations : parfois ce**La part du fils** pour arriver au père.

Quelques fois quand on lit un livre on oublie qu'un auteur existe derrière ces livres et le fait de le rencontrer rend son récit plus vivant. C'est pourquoi nous nous réjouissons de les rencontrer bientôt.